



Salvador González Martín anuncia su candidatura al decanato del Ilustre Colegio de Abogados de Málaga

- *Estará acompañado de Flor Carrasco, quien será su candidata a vicedecana*
- *“Derecho al cambio” es el lema de la campaña con el que se plantea la necesidad de iniciar nuevos proyectos en la institución*

Salvador González Martín, actual director legal de la firma [Grant Thornton Andalucía](#) y profesor asociado del Departamento de Derecho Mercantil de la Universidad de Málaga, presenta su candidatura al decanato del **Ilustre Colegio de Abogados de Málaga** en las elecciones que se realizarán el próximo mes de octubre. El abogado plantea la necesidad de impulsar cambios para la institución. Estará acompañado de Flor Carrasco, quien es su candidata a vicedecana, y de un completo equipo de abogados que formará su Junta de Gobierno.

Después de que en la última convocatoria no hubiera elecciones en el colegio, al presentarse una sola candidatura, este año **Salvador González Martín** ha decidido plantear un programa de futuro, integrador y con propuestas claras, que pueda responder a las necesidades, preocupaciones y aspiraciones del gremio.

“He recibido mucho de la profesión y de nuestro Colegio, en el que siempre he participado afrontando distintas responsabilidades. **En este mome ...**